

REMERCIEMENTS



Profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'amitié reçus lors de son deuil, et dans l'impossibilité de répondre à chacun personnellement, la famille de

Madame Rosemarie HÜBNER

remercie de tout cœur toutes les personnes qui ont pris part à son épreuve par leur présence, leurs messages, leur dons et leurs fleurs.

Nos remerciements et notre reconnaissance vont également:

- à la pasteure Natalie Capo-Reverdin et au pasteur Pierre Boismorand
- à l'établissement horticole Michel Granges
- au très dévoué personnel de l'établissement médico-social de Bex ainsi qu'au personnel soignant de l'hôpital de Monthey, à qui va toute notre reconnaissance.

Bex et Fully, avril 2012.